



MC no va con el PRI ni Morena a la esquina; han pactado: Salomón Chertorivski

En entrevista con Luis Cárdenas para la *Primera Emisión de MVS Noticias*, Salomón Chertorivski, diputado de Movimiento Ciudadano (MC), habló sobre el rechazo de ese partido hacia el Partido Revolucionario Institucional (PRI).



“Por supuesto nuestro país necesita una alternativa, estos cinco años han sido desastrosos y más de Morena será una destrucción. El tema es cómo generamos una verdadera oportunidad de ganarle a Morena”, comentó sobre lo que tiene que hacer la oposición rumbo a las elecciones de 2024.

El legislador enfatizó en que “se necesita un proyecto real que genere esperanza y se necesitan candidatas y candidatos”.

El diputado emecista mencionó que su partido rechaza cualquier alianza con el PRI dirigido por Alejandro “Alito” Moreno debido a que no se puede construir y son “un desastre”.

“Han pactado con Morena, han sido parte de las elecciones, han ganado más embajadas que gubernaturas”, dijo. “No nos subimos a ese Titanic, ya que no hay manera de dialogar con ellos”.

Agregó que con Morena tampoco van “ni a la esquina”, mientras que el Partido Acción Nacional (PAN) está “ensimismado” debido a que el líder del PRI le indica al panista Marko Cortés “cómo debe bailar”.

“Necesitamos ciudadanos y ciudadanas, gente comprometida con la política ‘de a de veras’, y no solo que se comprometan con un espacio en los congresos”, expresó. “Esa no es la opción y el papel que está jugando Movimiento Ciudadano es construir un proyecto que sí pueda generar esperanza”.

El legislador tiene esperanza en que el tiempo les dará la razón y aclaró que no están cerrados en aceptar a gente honesta de otros partidos.

“La realineación de actores políticos tiene que ser una lógica constante, yo creo que gente valiosa siempre debe tener las puertas abiertas cuando quieran participar de manera honesta y activa”, mencionó. Por último, Salomón Chertorivski adelantó que el 5 de diciembre están convocados para la convención nacional electiva de Movimiento Ciudadano (MC), donde se elegirán a los candidatos.